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Anfrage 0476/2022 zur Sitzung  am   
Stand der Vorbereitungen des Rheinland-Pfalz-Tages anlässlich des Jubiläums 
„75 Jahre RLP„ vom 20.-22. Mai 2022 in Mainz (FDP) 
 
 Anlässlich des 75. Gründungsjahres unseres Bundeslandes ist ein großes Fest geplant, das vom 
20. bis 22. Mai 2022 im Rahmen des Rheinland-Pfalz-Tages in der Landeshauptstadt Mainz statt-
finden soll. Nach den inzwischen verkündeten Lockerungen der Einschränkungen, die wegen der 
Corona-Pandemie seit März 2020 auch für öffentliche Großveranstaltungen galten, ist der Rhein-
land-Pfalz-Tag das erste oder zumindest eines der ersten großen Events mit Publikum in der 
Mainzer Innenstadt. 

 

 
Deshalb fragen wir nach dem Stand der Vorbereitungen und der durch die Corona-Pandemie 
verursachten Besonderheiten für die Planung des Rheinland-Pfalz-Tages 2022: 

1. Durch welche Elemente wird sich das Landesfest von den früheren Rheinland-Pfalz-Tagen 
in Mainz (1987 und 2000) sowie den Feiern zum Tag der Deutschen Einheit in Mainz 
(2001 und 2007) unterscheiden? 

2. Welches Angebot bereitet die Stadt für die Besucher des Rheinland-Pfalz-Tages in Mainz 
vor? 

3. Wie und in welchem Umfang können die Mainzer Kulturinstitute und Kulturschaffenden an 
dem Event beteiligt werden? 

4. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Resonanz bei den Anmeldungen von Interessenten 
für den Betrieb von Info-, Gastro-, Wein und Marktständen und für den Festumzug am 22. 
Mai? 

5. Mit welchen Besucherzahlen rechnet die Stadt an den drei Tagen? 
6. Wie werden die Verkehrsströme in die Innenstadt gelenkt (bei Anreise per Pkw bzw. ÖPNV 

oder Bahn)? 
7. Wird es für die Besucher der Veranstaltung ein Sonderticket im ÖPNV geben, um einen 

möglichst hohen ÖPNV-Anteil beim Besuch zu erreichen?  
8. Welche Bereiche werden für Anwohner nur begrenzt erreichbar sein? 
9. Wie stellt sich die angekündigte „klimafreundliche Planung“ des Events dar? 
10. Welche Kosten entstehen durch die Veranstaltung für die Stadt Mainz? 
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11. Welche Vorsichtsmaßnahmen sind im Hinblick auf die möglicherweise noch anhaltende 
Corona-Pandemie vorgesehen? 

12. Werden die Planungen für das Johannisfest 2022 in Mainz parallel vorangetrieben? Oder 
sollen wesentliche Entscheidungen erst im Lichte der Erfahrungen während des Rhein-
land-Pfalz-Tages getroffen werden? 

 
 

 
 
David Dietz  
Fraktionsvorsitzender 
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